

**CETTE SEMAINE**

CHU EN DÉTRESSE

CAMPAGNE D'INSCRIPTION SUR
LES LISTES ÉLECTORALES

PRIX PLANCHERS AGRICOLES

ILS ONT OSÉ !**LA FAUTE DES
SOIGNANTS**

Voici qu'en pleine réunion des cadres au CHU de Toulouse, le directeur d'hôpital ose dire... que "les maquettes organisationnelles montrent l'absence de besoin de personnel" ! Traduction : si le personnel disponible avait des moyens actuellement indisponibles, il pourrait faire son travail. Kafkaïen ! En réalité, c'est bien la bureaucratie et le new public management qui brisent toutes les volontés, avec des plannings intenables ou irrespectueux des patients. Comme le disait cette infirmière en psy : "le moment du Covid-19, paradoxalement, est celui où on a pu se consacrer aux patients, car on n'avait aucun fichier Excel à remplir ni aucun reporting à accomplir. On a pris le temps pour les gens".

**LE BULLETIN
CLOUET**

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

LE C.H.U EN DÉTRESSE

Suicide d'un patient, viol et agression sexuelle de 2 patientes, soignants à bout ou poussés en arrêt-maladie : **les urgences psychiatriques du CHU de Toulouse s'effondrent**. Impossible de continuer à accueillir des patients dans ces conditions. Pourtant, cela fait des années que le personnel tire la

sonnette d'alarme, sans réponse publique avant les drames récents. Le ministre de la Santé, Frédéric Valletoux, a décidé d'une visite et d'une réunion de crise en urgence. Initiative bienvenue... mais le ministre est venu sans chèque ! Sa bonne volonté n'est pas en doute, mais **ce n'est pas lui qui va accueillir les patients au quotidien dans une équipe en sous-effectif**.

Avec mon amie et collègue Anne Stambach-Terrenoir, nous l'avons attendu de pied ferme. Nous saluons la mise en place d'une réunion hebdomadaire de suivi, pour des résultats rapides, reliée à son cabinet - **notre demande**. Mais les annonces ne sont pas à la hauteur de la catastrophe. Sur le manque de moyens ; sur le risque d'abandonner les 3/4 des lits d'hospitalisation psychiatrique aux mains du privé ; une seule réponse :

"mieux organiser" ! **Les demandes du personnel sont pourtant minimales** : salaire correct, planning rationnel, réouverture de secteurs, création d'une unité médico-sociale et d'une unité de recours spécialisé, obligation faite aux cliniques privées de prendre leur part. **Sur cette crise, la visite ministérielle et nos solutions, on vous propose d'en parler en ligne demain soir sur ma chaîne Youtube !**

TOULOUSE : SOIGNANTS & PATIENTS À BOUT



HADRIEN CLOUET

Député LFI-NUPEES 1ère circo de Haute-Garonne

ANNE STAMBACH - TERRENOIR

Députée LFI-NUPEES 2ème circo de Haute-Garonne

EN DIRECT



JEUDI 29 FÉVRIER • 19H

DINGUERIES PRÉSIDENTIELLES

PRIX PLANCHER POUR BAS DE PLAFOND



Le 30 novembre 2023, nous défendions une proposition de loi instaurant des "prix plancher" dans l'agriculture. Concrètement : la fixation dans chaque filière d'un prix minimum d'achat, afin de s'assurer que les agriculteurs ne vendent pas à perte ou ne soient pas ruinés par les grands monopoles privés. Mobilisation générale de la macronie : à 6 voix près, le texte est rejeté !

Voici qu'au salon de l'agriculture, le Président de la République a une illumination après avoir été poursuivi par des agriculteurs en colère : il est désormais favorable à des prix plancher ! Alors, ce n'est plus "sovietique" ou "nord-coréen", comme le prétendait le ministre de l'Agriculture une semaine avant ? **Ou faut-il renommer le président Kim Macron ?**

Exemple : le lait aux Etats-Unis d'Amérique. Là, des "milk marketing board" fixent un prix négocié avec toute la filière. Aucun producteur laitier ne doit négocier son propre contrat : il bénéficie d'un prix plancher unique ! Du bolchévisme ou du bon sens ?

Quoiqu'il en soit, **tant mieux**. Seulement, correction de l'Elysée l'après-midi même : ces prix plancher seraient "européens" (autant dire jamais) et aucun accord de libre-échange n'est remis en cause. Donc des prix minima, à un horizon indéfini, tout en mettant les exploitants **en concurrence avec des gens payés 10 fois moins** à l'autre bout du monde.

L'ANNIHILATION TOTALE



26 février, conférence de soutien à l'Ukraine à Paris. Emmanuel Macron déclare alors : "il n'y a pas de consensus aujourd'hui pour envoyer de manière officielle, assumée et endossée des troupes au sol. Mais en dynamique, **rien ne doit être exclu**". Ainsi, le président de la République française pose

l'hypothèse d'un conflit régulier entre deux puissances nucléaires, la France et la Russie. **Quel en est le sens** ? Notre doctrine repose sur l'annihilation totale de l'adversaire.

Souhaite-t-il une guerre nucléaire sur continent européen ? Le voici désormais **isolé au sein même de l'Alliance atlantique**, tous les soutiens de l'Ukraine l'ayant immédiatement désavoué. Cet homme est prêt à sacrifier la paix pour avoir l'air puissant.

EN CIRCONSCRIPTION

GRANDE CAMPAGNE D'INSCRIPTION SUR LES LISTES ÉLECTORALES

Vous avez déménagé ? Jamais voté auparavant ? **Jusqu'au 3 mai**, procédez à votre inscription sur les listes électorales en vue des élections européennes du 9 juin ! Car ceux qui se gavent, le PDG de Total, le propriétaire de Cnews, le patron de Sanofi, sont bien inscrits sur les listes électorales. Ceux qui bougent, les précaires, **se font souvent avoir le jour du vote en découvrant qu'ils ne sont pas inscrits** !



Partout dans la circonscription, **nous toquons aux portes** pour rappeler la date limite du 3 mai. Et on est content d'être passé chez vous :

- **Aux Ponts-Jumeaux de Toulouse** : ""Si vous n'étiez pas là, on serait découragé - heureusement que vous avez mené la lutte sur le CHU".
- **Aux Monges de Cornebarrieu** : "on vient juste d'emménager, si vous n'étiez pas passés on aurait capté trop tard qu'on est inscrit à 400 bornes".
- **Au centre-ville de Blagnac** : "je suis Allemande et j'ignorais que je pouvais voter aux élections européennes en France".
- **Rue de Stalingrad à Toulouse** : "je pensais avoir raté la date au 31 décembre, grâce à vous je peux voter".

C'est ça d'être insoumis : **se rendre utile**. Venez nous aider !

REJOIGNEZ-NOUS !

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadriencloquet